

Más de 200 delegadas de UGT Almería asisten al VI Encuentro de Mujeres Sindicalistas (p.2)



Más de 200 delegadas de UGT en Almería han asistido al VI Encuentro de Mujeres, que con motivo de la celebración del Día Internacional de la Mujer, ha organizado UGT Andalucía. En esta ocasión, ha sido Jaén la

provincia que ha acogido este encuentro, que organiza el Área de Mujer de UGT Andalucía y que este año se ha desarrollado bajo el lema 'Ni un paso atrás en la Igualdad'. →

El acto, al que han asistido alrededor de 1.600 compañeros y compañeras llegados desde todas las provincias andaluzas, ha estado presidido por el secretario general de UGT Andalucía, Manuel Pastrana; la consejera para la Igualdad y el Bienestar Social de la Junta de Andalucía, Micaela Navarro; la alcaldesa de Jaén, Carmen Peñalver; la vicesecretaria general de Relaciones Sociolaborales de UGT Andalucía, M^a Dolores Gavilán; la secretaria de la Mujer de UGT Andalucía, Ana Pérez; el secretario general de UGT Jaén, Manuel Salazar; y la secretaria de Mujer y Políticas Sociales de UGT Jaén, Capilla Vega.

El VI Encuentro de Mujeres ha tenido como objetivo incentivar la participación de la mujer en la actividad sindical, así como en la representación de las mujeres en los comités de empresa y más en la situación económica que estamos sufriendo, donde la población trabajadora en general, y las mujeres en particular, tienen mayor precariedad y vulnerabilidad en el empleo.



OPINIÓN

La desigualdad sigue presente

Secretario General de UGT Almería, José Ginel Sánchez

El día 8 de Marzo, afrontamos el Día Internacional de la Mujer Trabajadora, en un contexto de crisis económica, social y quizás de valores, en el que las políticas macroeconómicas y neoliberales han desplazado el esfuerzo y la preocupación, por las políticas de igualdad, que año tras año estaban consiguiendo especial relevancia, y todo ello, por la escasa voluntad de los Gobiernos, en promover cambios estructurales que favorezcan la igualdad efectiva entre mujeres y hombres.

En este día, desde UGT Almería, nuevamente, reafirmamos nuestro compromiso con la eliminación de todas las formas de discriminación

contra las mujeres y para ello vamos a reforzar esfuerzo y trabajo, en la negociación de medidas y planes de igualdad en las empresas, a través de la negociación colectiva, abordando el acceso y la promoción en el empleo, la formación, la retribución, la conciliación, la prevención de acoso sexual, etc., para lograr que las condiciones de vida y trabajo de las mujeres, mejoren y sean una realidad.

Desde UGT Almería, seguimos denunciando las diferencias retributivas de las mujeres respecto a los hombres, alcanzando en nuestra provincia el 28 % de media, elevándose ésta en función del aumento de la edad.



Pero no menos preocupante para UGT Almería, es la temporalidad en la contratación, pues afecta directamente sobre la protección social de las mujeres, afirmando una vez más, que la reforma laboral aprobada por el Gobierno, lejos de crear empleo, lo está devaluando y mermando las garantías laborales, por lo que se hace imprescindible cambios sustanciales, que permita crear empleo estable y con derechos.

Está claro, que aún nos queda mucho por hacer, por ello se hace imprescindible una mayor incorporación y participación de la mujer en la vida sindical; su papel y protagonismo en el seno de las organizaciones, se hace vital para defender, más aun si cabe, sus derechos e igualdad en el ámbito laboral.

Por último desde UGT Almería denunciamos, más alto y claro que nunca, la violencia machista, porque en el día de hoy es la mayor lacra social que azota nuestro país y exigimos el esfuerzo de todos, para poner en marcha nuevas estrategias y mecanismos que la erradiquen.



Ginel: “Si no hay crecimiento económico consolidado, es imposible que la creación de empleo sea un hecho”

Almería ha registrado durante el mes de febrero un ascenso de la tasa de paro del 1,81% (1.267 personas). Si se analizan los datos interanuales, el paro ha experimentado un ascenso del 7,74% (5.130 personas), frente al 7,00% que registra la Comunidad Andaluza. Concretamente, el número de parados/as se sitúa en 71.437. Sectorialmente, el paro ha subido en todos los sectores, siendo el sector servicios el que más empleo ha destruido (526).

“Otro mes más el desempleo ha aumentando en nuestra provincia, la crisis económica iniciada a finales de 2007 se sigue cebando especialmente con los trabajadores almerienses” ha manifestado el secretario general de UGT en Almería, José Ginel Sánchez tras conocer los datos. Así mismo, ha considerado que la reactivación económica en nuestro país sólo se entenderá cuando haya creación de empleo, “si no hay crecimiento económico consolidado, es imposible que la creación de empleo sea un hecho”.

“El crecimiento económico no será posible con políticas de recorte de gasto y con reformas laborales que intentan abaratar costes: no estamos ante una crisis de oferta sino que hemos sufrido una crisis de demanda, por lo tanto las soluciones no pasan por flexibilizar y recortar, sino por estimular la actividad económica” ha apostillado el responsable sindical.

En esta línea, Ginel también ha señalado que “no es una cuestión de hacer más atractivo el empleo, sino de crear empleo, cosa que sólo se alcanzará cuando se

produzca crecimiento económico. La clave está entonces en mejorar el crecimiento económico, asentándolo en una línea que permita un crecimiento sostenido, duradero y equilibrado, apostando por la calidad del trabajo en un consolidado Estado de Bienestar”, resaltando que “las reformas y políticas que necesitamos para crear empleo no pueden ser reformas laborales que ataquen los derechos de los trabajadores ni políticas de gobernanza económica que debiliten las posibilidades de crecimiento económico, basando la competitividad en reducciones de costes, y priorizando la estabilidad de los déficit frente a los estímulos al crecimiento económico. De ahí que, ante el fracaso de la reforma laboral, que no logra ni crear más empleo ni que el empleo sea de más calidad, la Iniciativa Legislativa Popular que presentamos la UGT conjuntamente con CCOO, trata de revertirla”.

Por otro lado, ha mostrado su convencimiento de que las políticas adecuadas deben seguir en la línea del consenso y los acuerdos, como el Acuerdo Social y Económico, “donde se trata de facilitar e impulsar el tan necesario cambio de modelo productivo, hacia uno que nos permita crecer económicamente y por tanto recuperar los niveles de empleo”.

“Es necesario que el Plan de Choque para promover el empleo estable y la recualificación profesional de las personas desempleadas, aprobado en el Consejo de Ministros del pasado 11 de febrero, e incluido en el ASE, se impulse y utilice por parte de los empresarios” ha concluido Ginel.

UGT Almería exige que se centren los esfuerzos en reactivar la economía a partir de la creación y consolidación de puestos de trabajo

Según el Índice de Precios al Consumo, publicado por el Instituto Nacional de Estadística, el IPC en nuestra provincia ha aumentado un 1,0%. A lo largo de 2011, Almería ha registrado un descenso de precios del -0,9%, una décima por encima de la media de la Comunidad Andaluza (-0,8%). En los últimos doce meses, el incremento de los precios ha sido del 3,6% frente al 3,7% que registra la Comunidad.

Tras conocer estos datos, el secretario general de UGT en Almería, José Ginel ha señalado que “desde nuestro Sindicato no podemos más que continuar exigiendo a los Gobiernos del Estado y de la Comunidad Autónoma andaluza que, más allá de las grandes cifras macroeconómicas como pueden ser el déficit público, centre todos sus esfuerzos en reactivar la economía a partir de la creación y consolidación de nuevos puestos de trabajo. Únicamente a partir del empleo lograremos salir de la actual situación de crisis en la que estamos

inmersos”.

“Para el logro de este objetivo, la potenciación de la negociación colectiva debe ser uno de los principales instrumentos. Especialmente relevante es esta cuestión si tenemos en cuenta que en la actualidad estamos inmersos en un amplio proceso de reforma de la misma. Desgraciadamente, la patronal está entendiendo este proceso como una oportunidad para devaluar la misma, para vaciarla de contenido y para, de manera unilateral, dotar a los empresarios de mayor poder de negociación” ha explicado Ginel.

En esta línea, finalmente ha manifestado la defensa a ultranza del actual modelo de determinación salarial y del papel que en el mismo juegan las cláusulas de revisión salarial “como única manera eficaz de salvaguardar el poder adquisitivo de los trabajadores, algo esencial para la potenciación del consumo interno y, con ello, para el bien de la economía en general”.

UGT Almería plantea a Usero una serie de propuestas para incorporar a su gestión como alcalde

El secretario provincial de UGT, José Ginel ha hecho entrega a Juan Carlos Usero, candidato del PSOE a la Alcaldía de Almería de un documento de trabajo en el que se incluyen diferentes propuestas que el sindicato desea incorpore a su gestión como alcalde de la ciudad, en el transcurso de una reunión celebrada ayer.

Entre las propuestas destaca la de formar a la Policía Local para alertar a la Inspección de Trabajo sobre aquellas construcciones que presenten déficit en materia de prevención de riesgos laborales.

En lo que respecta a la limpieza, el sindicato muestra su preocupación sobre el funcionamiento de la planta de reciclaje, ante el temor de que los residuos sólidos no se estén reciclando en su totalidad y se considera que existe un gran déficit en lo que se refiere al número de contenedores en función del residuo a depositar.

Asimismo, los responsables de UGT sugirieron la necesidad de establecer medidas para la sostenibilidad, mediante la potenciación y regulación de servicios como el autobús, el taxi o el transporte escolar, la implantación de energías renovables y la mejora del mantenimiento de las zonas verdes.

Por otro lado, José Ginel puso de relieve el esfuerzo

inversor realizado por los gobiernos de España y Andalucía, a través de los fondos públicos para la reactivación del empleo, el Plan E y el PROTEJA, si bien lamentó el hecho de que el Ayuntamiento no haya sabido rentabilizarlos al máximo con menos maquinaria y más mano de obra. “Algunas calles han quedado preciosas, pero seguimos teniendo muchos trabajadores desempleados que no se han beneficiado de estos fondos”, apuntó Ginel.



SURGENTE—Jóvenes de UGT Andalucía celebra una Asamblea en Almería

La Escuela de Formación de UGT Almería ha sido el lugar escogido para celebrar la Asamblea Provincial de la Asociación SURGENTE - Jóvenes de UGT Andalucía, la cual se incluye dentro de las previstas por SURGENTE en todo el territorio andaluz, y que tienen como objetivo promover la plena participación de las personas jóvenes y crear una sólida estructura de participación provincial y regional de los y las jóvenes en el Sindicato.

A la Asamblea asistieron el Secretario General de UGT Almería, José Ginel, la Vicesecretaria General de Relaciones Laborales de UGT Andalucía, M^a Lola Gavilán, y el coordinador de SURGENTE, Emilio Espinosa. Tanto Ginel como Gavilán, estuvieron presentes durante toda la asamblea como muestra del apoyo incondicional a la juventud del Sindicato, haciendo especial hincapié en la necesidad del relevo generacional y en el enorme potencial que tiene para provocar el cambio

social tan necesario.

En el desarrollo de la reunión, los participantes han reflexionado acerca de la situación actual de los jóvenes en la provincia, abriéndose un debate acerca de la necesidad de nuevas formas de llegar a la juventud y de gestionar la información para que llegue a todos y a todas.

Así mismo, se ha informado a los asistentes acerca de la XVII Escuela de la Primavera de SURGENTE, así como de la convocatoria de Asamblea Extraordinaria, invitando a todos y todas a participar activamente en estas dos importantes actividades.

Para cerrar la asamblea, Espinosa ha querido animar a los asistentes a mantener el ritmo de trabajo, poniendo a su disposición –y al de la Secretaría que tiene las competencias de Juventud- todos los recursos disponibles desde el equipo de trabajo regional para afianzar y dar a la juventud almeriense el impulso necesario.



FES

Nuevo Convenio Colectivo para estudios Técnicos y Oficinas de Arquitectura y Oficinas y Despachos en General

La Federación Provincial de Servicios (FES) de UGT Almería ha firmado, con la patronal del sector, el nuevo Convenio Colectivo de Trabajo para Estudios Técnicos y Oficinas de Arquitectura y Oficinas y Despachos en General, el cual afectará a más de 10.000 trabajadores y trabajadoras en nuestra Comunidad Autónoma.

La duración de este convenio será de tres años, a contar desde el día 1 de enero de 2010, finalizando el 31 de diciembre de 2012, y entrará en vigor al día siguiente de su publicación en el Boletín Oficial de la Provincia.

Uno de los aspectos destacables de este Acuerdo, es la jornada intensiva de mañana, a razón de siete horas diarias, durante los días del 24 al 31 de diciembre, ambos inclusive, y el día 5 de enero.

Otra de las novedades importantes de este documento, en la disposición para todo el personal afectado por este Convenio, de hasta ocho horas para atender personalmente asuntos propios que no admitan demora.

En lo referente a la revisión salarial, se ha ajustado dentro de los parámetros del Acuerdo de Concertación Nacional firmado en 2010 por UGT, CCOO y la CEOE.

FSP

FSP UGT Almería gana las elecciones sindicales en el INEM y en Justicia

La candidatura de la Federación de Servicios Públicos (FSP) de UGT Almería ha alcanzado la victoria en las elecciones sindicales celebradas en Almería entre los funcionarios de la Administración en Justicia, así como en las realizadas en el INEM.

De esta manera, la Federación de Servicios Públicos ha visto respaldado el trabajo desarrollado en los últimos cuatro años, trabajo que ha sido valorado por el conjunto de los trabajadores y trabajadoras, lo que le ha permitido conseguir esta victoria.

Con estos resultados, la Federación de UGT Almería revalida su posición como sindicato mayoritario, tanto en personal laboral como funcionario, en el Servicio de Empleo Estatal.

Finalmente, desde FSP UGT Almería se quiere agradecer al personal tanto del INEM como de la Administración de Justicia, de la confianza depositada y se manifiesta el compromiso de seguir trabajando en defensa de todos los trabajadores y trabajadoras.



FSP

FSP UGT Almería denuncia la nefasta política de contratación en Correos

El Sector Postal de la Federación de Servicios Públicos (FSP) de UGT Almería, denuncia la política de recortes en las contrataciones de personal en nuestra provincia, la cual está provocando que varios barrios se encuentren sin cobertura, “todo esto motivado por el ahorro en contratación llevada a cabo por la dirección de la Sociedad Estatal”.

Desde la Federación se afirma que viene siendo tónica habitual la escasez de la cobertura de barrios, pero en los últimos tiempos se ha agravado de forma considerable, estando por encima del 25% en muchos casos, esto está dando lugar a un sistema de colindancias en el cual los carteros se ven obligados a intentar repartir varios barrios, la consecuencia directa de esto es un bajada en la calidad del servicio que se presta a

los ciudadanos a pesar del esfuerzo de los trabajadores que no dan abasto.

Para FSP UGT Almería es inadmisibles que en estos tiempos en los cuales escasea el empleo, una Empresa Pública, contribuya a la situación evitando contratar al personal inscrito en las bolsas y recuerda la obligación del operador público según la Ley postal actual de prestar servicio todos los días laborables, de lunes a viernes, algo que por desgracia se está incumpliendo.

La Federación de Servicios Públicos de UGT Almería ha denunciado en numerosas ocasiones la errónea política de contratación que se está llevando en Correos desde hace ya bastante tiempo, y lamenta que los principales perjudicados por ella son los trabajadores, usuarios del servicio y ciudadanos en general, por lo que exige una rápida solución al problema.

FETE

FETE UGT Almería preocupada por el futuro de las Comisiones de Servicio

La Federación de Trabajadores de la Enseñanza de UGT Almería se muestra muy preocupada por el futuro de las Comisiones de Servicio, ya que la Administración educativa ha publicado un nuevo formulario de solicitud en el que no se contempla la posibilidad de pedir una localidad concreta, sino que lo limita a la provincia exclusivamente. “Ante esta modificación, nos surgen numerosas dudas e interrogantes, que hasta la fecha, la Consejería de Educación no ha sabido o no ha querido resolver de manera satisfactoria” ha señalado la secretaria general de FETE UGT Almería, Carmen Vidal Salcedo.

“Este Sindicato se pregunta, por ejemplo, ¿Cómo se pide una comisión de servicios provincial? Si el formulario sólo contempla la petición de una provincia concreta y la persona ya se encuentra en dicha provincia, ¿se la van a denegar?, en ese caso ¿cómo podríamos pedir una comisión de servicios teniendo un destino en Adra y necesitando estar en Pulpí?” ha manifestado la responsable sindical.

Así mismo, Vidal ha afirmado que “éste no es el único interrogante, pues desde FETE UGT nos planteamos qué va a pasar con los funcionarios que se encuentran

en situación de provisionalidad, y dado que el plazo de solicitud de comisiones de servicio es anterior a la adjudicación del Concurso General de Traslados, ¿se ven en la necesidad de solicitarla?, ¿les será denegada si le adjudican la provincia?. FETE UGT Andalucía ha trasladado todas estas preguntas a la Administración y no ha obtenido respuesta alguna. Desde la Consejería de Educación, se limitan a decirnos que éste es el modelo para este año. Esto nos lleva a pensar que tras este cambio parecen querer restringir, si no eliminar, las comisiones de servicio provinciales”.

Finalmente, ha destacado que “este tipo de medidas redundan aún más en el desamparo en el que se encuentran los funcionarios dependientes de la Administración educativa andaluza, pues parece que no tengan derecho a la conciliación de la vida laboral y familiar, ni tan siquiera en los pocos casos que contempla la figura de la comisión de servicios”, recordando que “FETE UGT siempre ha luchado y defendido porque este derecho a la conciliación de la vida laboral y familiar fuera una realidad para todos y todas los trabajadores y trabajadoras de la enseñanza”.